

Implementan atenciones de urgencias dentales en verano

EL CARMEN. Atenciones serán en la Clínica Dental Municipal y cuentan con horarios priorizados para adultos mayores y para cuidadoras y cuidadores.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Con la finalidad de ampliar la cobertura de atenciones de urgencias dentales ocurridas durante el verano en El Carmen, la municipalidad, mediante el Departamento de Salud Municipal y su Clínica Dental Municipal, volvió a implementar dichas atenciones a partir del reciente lunes 26 de enero, hasta el 28 de febrero, con un profesional destinado exclusivamente entre las 08:00 y 13:00 horas.

Desde el municipio de la comuna mencionada, explicaron que tras haber implementado la iniciativa en cuestión durante el pasado verano, es que se decidió volver a impulsarla para el presente, con el objetivo de otorgar más alternativas a los usuarios y usuarias de la comuna, además de incorporar un horario exclusivo de atención para adultos mayores y cuidadoras y cuidadores de personas postradas o con movilidad reducida.

El alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, destacó la importancia de la medida para contribuir en la salud de la comunidad.

“La salud oral es muy importante. El año pasado implementamos un programa solo para el verano, para atenciones de urgencia en



ES SEGUNDA VEZ QUE SE LLEVARÁ A CABO LA INICIATIVA.

nuestra clínica dental municipal, y atenciones para un público objetivo que son los adultos mayores y las cuidadoras y cuidadores. Este año no va a ser la excepción, y a contar de este lunes 26 de enero, hasta el 28 de febrero, vamos a realizar atenciones de urgencia gratuitas desde las 08:00 hasta las 11:00 horas a toda la población de la comuna de El Carmen, acá en la Clínica Dental, y desde las 11:00 horas hasta las 13:00 horas, atenciones para

cuidadoras y adultos mayores, población con la que queremos colaborar y apoyar en caso de que se requiera”, expresó el alcalde Renán Cabezas.

El encargado de la Clínica Dental Municipal de El Carmen, Javier Carrasco, agregó que dichas atenciones están destinadas a personas que residan en la comuna, previa inscripción en dependencias de la clínica.

“Para acceder a este beneficio, deben acercarse a la

Clínica Dental Municipal, donde nosotros vamos a destinar las horas correspondientes para las urgencias dentales espontáneas entre 08:00 y 11:00 horas, y después de las 11:00 horas se realizarán atenciones a cuidadoras y cuidadores, además de los adultos mayores. De esta manera, podremos organizar la agenda correspondiente, aprovechando este beneficio que implementa el municipio en pos de la comunidad”, dijo. **C3**



ORGANIZACIÓN APROVECHABA CONDICIONES

Desarticulan organización ilegal de cannabis en zona de difícil acceso

POLICÍA. Se trata de 332 plantas que crecían en predios de difícil acceso y terreno inhóspito de la zona.

En el marco del Plan Cannabis 2026, detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado (Briancos) Chillán lograron detectar y desarticular una plantación ilegal de cannabis sativa que era mantenida por una estructura criminal en predios de difícil acceso y terreno inhóspito de la zona.

De acuerdo con la investigación, “la organización aprovechaba las condiciones geográficas del lugar para ocultar el cultivo de droga, disminuyendo las posibilidades de detección por parte de las autoridades” señaló el jefe de la unidad especializada subprefecto Jonathan Silva Concha.

Además, el subprefecto agregó que “con el objetivo de resguardar la plantación y controlar el ingreso de personas ajenas al grupo, los integrantes de esta agrupación

Entregan recomendaciones ante altas temperaturas pronosticadas

SALUD. Red asistencial informó sobre cómo cuidarse en contexto de emergencia por incendios.

Según el pronóstico de la Dirección Meteorológica de Chile, las temperaturas podrían superar los 36 °C

incrementar el riesgo de complicaciones de salud asociadas a calor extremo. Por ello, el SSN reforzó el llamado a la co-

mbros, aumentan el riesgo de lesiones con material cortopunzante, deshidratación, golpes de calor y descompensa-

En ese contexto, el director (s) del SSN, Álex Paredes, dijo que “en situaciones como la que enfrenta la región, el calor extremo representa un riesgo adicional para la salud. Por ello, hacemos un llamado a la comunidad a hidratarse de for-



SE PRONOSTICAN 36° PARA LA REGIÓN.